



A Rome, fin du forum « Cri de la Paix »



Service de communication du DREE, 26.10.2022. La cérémonie de clôture du forum international « Cri de la paix », organisé par la Communauté Sant'Egidio, a eu lieu le 25 octobre à Rome.

Le forum avait commencé le 23 octobre, au centre des congrès La Nuvola. Le 24 octobre, plusieurs sections thématiques avaient travaillé sur différents aspects des contacts interreligieux et sur l'agenda international.

Le métropolite Antoine de Volokolamsk, président du DREE, et I. Nikolaïev, collaborateur du Secrétariat du DREE chargé des relations interchrétiennes, ont participé à la cérémonie de clôture, qui a eu lieu sous les murs du Colisée de Rome.

Le pape François de Rome, le chef de la Communauté Sant'Egidio, Marco Impagliazzo, et plusieurs

autres participants venant de différentes régions du monde, sont intervenus.

Le soir, une réception a été donnée au Palais des Expositions. En marge de la réception, le métropolite Antoine de Volokolamsk s'est entretenu, notamment, avec le primat de l'Église assyrienne de l'Orient, le catholicos-patriarche Mar Awa III.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/89745/>